
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 15. November 2018 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betreff: Trassenführung Seilbahn Plabutsch und Thalersee 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

in der vergangenen Woche haben Sie das Konzept „Attraktivierung des Naherholungsgebietes 

Plabutsch-Thalersee“ der Öffentlichkeit präsentiert. Gegenüber dem Planungsbeschluss aus 2017 sind 

die Realisierungskosten deutlich gestiegen, genannt werden bis zu 40 Millionen Euro. 

 

Den Präsentationsunterlagen kann unter dem Punkt „Trassenführung Stand Oktober 2018“ Folgendes 

entnommen werden: „Im Rahmen der Verhandlungen mit den Grundstückseigentümern konnte die 

priorisierte Variante „Thal“ – „Peter-Tunner-Gasse“, insbesondere unter Einbeziehung einer 

vegetations- und tierökologischen Vorbeurteilung, mit Änderungen in der Streckenführung 

sichergestellt werden. 

 

Die Tatsache der massiven Kostenerhöhung sowie die Tatsache, dass die Trasse nun punktgenau über 

den ökologisch sensibelsten Bereich, nämlich den Vincke-Steinbruch, geplant ist, gibt Anlass für viele 

Fragen, die mit einer Veröffentlichung der Planungs-Unterlagen wahrscheinlich beantwortet werden 

könnten. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 

folgende Frage: 

Sind Sie bereit, die Machbarkeitsstudie zur Seilbahn Plabutsch-Thalersee sowie die 

vegetations- und tierökologische Vorbeurteilung der Öffentlichkeit zur Verfügung zu 

stellen? 


